

LA PANDEMIA DEL CORONAVIRUS Medidas y anuncios



COVAX ha logrado entregar vacunas en 144 países vulnerables.

Programa Covax alcanza 1.000 millones de entregas

El programa global de intercambio de vacunas Covax alcanzó la marca 1.000 millones de dosis de vacunas contra el covid-19 entregadas en diversos países, dijo ayer la organización Gavi, que administra el programa junto a Naciones Unidas.

Los suministros a los países más pobres han sido muy limitados durante mucho tiempo debido a la falta de vacunas, ya que los estados más ricos obtuvieron la mayoría de las dosis inicialmente disponibles a partir de diciembre de 2020, lo que frenó el objetivo del programa de entregar 2.000 millones de dosis para fines de 2021. Pero en el último trimestre los envíos aumentaron exponencialmente, permitiendo que Covax alcanzara los 1.000 millones de dosis enviadas a 144 países.



Turquía elimina test para viajes y eventos

Las autoridades sanitarias de Turquía anunciaron ayer la eliminación de la obligación de presentar test de coronavirus negativos para viajes en transporte público entre provincias o para acudir a eventos, cines, conciertos o teatros, sin importar si las personas están vacunadas o no.

La decisión, que incluye también los vuelos domésticos, fue comunicada en una circular ministerial enviada a las 81 provincias del país euroasiático, donde la nueva variante Ómicron también ya es dominante.

Tampoco se necesitarán presentar pruebas negativas de coronavirus los empleados del sector educativo, ni funcionarios públicos, ni trabajadores del sector privado, ni estudiantes universitarios que acudan a clases.



Ómicron llega a Beijing a semanas de los JJ.OO.

La capital china, Beijing, informó ayer su primera infección de transmisión local de la variante altamente transmisible del coronavirus Ómicron, según medios estatales, solo unas semanas antes de la celebración de los Juegos Olímpicos de Invierno.

Tras detectarse el caso, las autoridades sellaron el complejo residencial y el lugar de trabajo de la persona infectada, y recolectaron 2.430 muestras para realizar pruebas a personas vinculadas a los dos lugares.

La detección de la variante Ómicron en Beijing se produjo cuando las ciudades de todo el país aumentaron la vigilancia viral antes de los Juegos Olímpicos de Invierno, que comenzarán el 4 de febrero en la capital del gigante asiático.

